

DANKE für alles.

Ich danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten aus nah und fern für die überaus vielen und lieben Zeichen der empfundenen Anteilnahme beim Abschied von unserem

Wolfgang Bensch

Besonders danke ich

- seinen Angelfreunden
- dem Bürgermeister Tilo Kummer
- der Intensivstation Coburg für die ärztliche und intensive Betreuung
- dem Pflegedienst der Volkssolidarität Hildburghausen für eure Hilfe
- unserer Tochter Yvonne und unseren Enkeln Justine und Mick, meinen Schwestern Uschi, Petra und Veronika, ihr seid in der schweren Zeit nahe an meiner Seite
- dem gesamten Team von KNOLL Bestattungen und Frau Anne-Kathrin Weichold, ihr habt den Abschied zu einem unvergessenen Moment gemacht
- der Gärtnerei Stüllein für den einzigartigen Blumenschmuck
- der Gaststätte Falkenklaus für ihre gute Bewirtung

Erika Bensch

Hildburghausen, im April 2022